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O MDB foi o primei-
ro partido a se mo-
vimentar no sentido 
de reaglutinar os mi-

litantes, já de olho nas eleições 
do ano que vem. Reuniu mais 
de 500 pessoas em um almoço 
por adesão, no sábado passado, 
e contou com a participação de 
seus principais líderes estadu-
ais: além do presidente estadual 
do MDB, deputado federal Car-
los Chiodini, o deputado federal 
Valdir Cobalchini, o deputado 
estadual e secretário da Infraes-
trutura Jerry Comper. Estiveram 
presentes ainda o ex-governador 
Paulo Afonso Vieira, o coordena-
dor regional Juarez Mattos e o 
prefeito de Otacílio Costa, Fabia-
no Baldessar. Foram realizadas 
inúmeras filiações, aumentando 
a nominata de pré-candidatos a 
vereador. Segundo o presiden-
te da sigla, Pedro Freitas, o MDB 
conta hoje com tantos candidatos 

a vereador que vai precisar bus-
car outra sigla para abarcá-los. É 
que não existe mais possibilidade 
de coligação para a vereança e o 
partido só pode lançar 17 can-
didatos (o número de cadeiras 
existente na Câmara mais um) 
no caso de Lages. “O que fizemos 
foi uma demonstração de que o 
partido está forte e é hoje um dos 
mais bem organizados dentro de 
Lages”, disse o ex–prefeito Elizeu 
Mattos, um dos organizadores do 
evento.  Elizeu diz que ficou mui-
to claro em todos os discursos 

que o MDB vai concorrer às elei-
ções municipais e com candida-
to próprio, “não será vice de nin-
guém”, argumentou. Havia até 
a expectativa de que seria o lan-
çamento de sua pré-candidatura 
a prefeito, mas Elizeu informou 
que ainda é muito cedo para isso 
e há também outros nomes den-
tro do MDB que podem compor a 
chapa. O partido só decidirá can-
didatura no ano que vem, obser-
vou ele. Obviamente que Elizeu é 
o nome de maior densidade elei-
toral dentro da sigla e dificilmen-
te não será ele o candidato. O en-
contro do partido sinalizou que a 
sigla estará de volta à cena e po-
derá, inclusive, contar com um 
eventual apoio da administração 
atual, visto que o PSD não dispõe 
de nome forte e o MDB esteve 
na coligação que elegeu Antonio 
Ceron para o segundo manda-
to. Faz parte da base de apoio da 
administração.
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O ex-professor do CAV, ex-secretário da Agricultura e ex-verea-
dor de Lages, Moisés Savian (PT), que hoje desempenha a fun-
ção de secretário de Governança Fundiária, Desenvolvimento 
Territorial e Socioambiental, em Brasília, acompanhou o presi-
dente Lula em sua recente viagem a Berlin (Alemanha) na co-
mitiva do ministro do Desenvolvimento Agrário e Agricultura 
Familiar, Paulo Teixeira. “Presidente irá fazer várias agendas 
de fortalecimento da relação com a Alemanha. Entre elas irá 
assinar os projetos de cooperação que trabalhamos nos últi-
mos dias”, disse ele em sua página nas redes sociais.

Segundo a assessoria da prefeitura, “No edi-
tal de licitação dos elementos natalinos tive-
mos dois itens dos 43 pedidos que acabaram 
dando deserto. Mas o restante permanece, 
Inclusive já estão sendo transportados para a 
Lages”. Sabemos que foi na última semana de 
novembro que aconteceu a abertura da licita-
ção da iluminação. E nesta segunda-feira o su-
perintendente da Fundação Cultural, Gilber-
to Ronconi, veio nos informar que a empresa 
vencedora desistiu. Estariam então chaman-
do a segunda colocada. Isso tudo com a pro-
gramação do Natal Felicidade em andamen-
to desde sábado (dia 2). Chegou a colocar a 
culpa em alguns setores da prefeitura que não 
forneceram a documentação em tempo hábil. 
É difícil dizer se é pura incompetência ou há 
mesmo resultado de problemas com a licita-
ção. Acho que os dois!

O ex-vereador 
do PL, Moisés 
Savian é hoje 
secretário de 
Governança 
Fundiária

Do almoço do MDB, participaram 
suas principais lideranças estaduais 
e foram realizadas várias filiações

Muitos milhões para torrar...O orçamento da prefei-
tura para o exercício de 2024 já está na Câmara de Verea-
dores para votação. A receita prevista é de R$ 840 milhões 
e a Pasta da Educação leva o maior bolo: R$ 213 milhões. 
E, a Câmara de Vereadores, pasmem: R$ 18,6 milhões. Com 
este orçamento, podemos garantir que antes do final do ano 
os vereadores deverão aprovar um reajuste básico para seus 
próprios vencimentos. Afinal, eles acham que tendo esta 
disponibilidade, têm o dever de gastá-lo.

Sede própria...O prefeito Antonio Ceron solicitou a apro-
vação dos vereadores para que a direção do instituto de pre-
vidência do município, o LagesPrevi, adquira um imóvel pa-
ra ali instalar sua sede própria. Lembramos que apesar da 
prefeitura ter de destinar cerca de R$ 2 milhões por mês 
para cobrir as aposentadorias, o LagesPrevi tem dinheiro 
em caixa, sim! É que as contas do instituto estão positiva-
das com a arrecadação da contribuição dos servidores que 
são regidos pelo novo regime.

Alvará...A normativa, de autoria do deputado Carlos 
Humberto (PL), retira a obrigatoriedade da apresentação 
de atestado dos bombeiros para a emissão do alvará de 
construção pelos municípios. Conforme o autor, o objetivo 
é desburocratizar e simplificar os processos de regulariza-
ção de edificações, tornando-os mais eficientes e céleres. 
A iniciativa, no entanto, não desobriga a apresentação do 
atestado dos bombeiros para a emissão do habite-se ou do 
alvará de funcionamento.

No PSD...Segundo o suplente que está vereador, Joatan 
Correa, hoje ele integra os quadros do PSD. Joatan está 
ocupando a vaga do vereador e secretário do Planejamen-
to, Gabriel Córdova. Ele obteve 683 votos na eleição e ficou 
como suplente de vereador pelo PSL, cuja bancada migrou 
para o Podemos, contudo Joatan optou por filiar-se ao PSD 
já que estava atuando na Secretaria Municipal de Educação.

Lista de espera...O deputado Nilso Berlanda (PL) teve 
sancionada iniciativa de sua autoria, que trata da divulga-
ção da lista de espera por vagas em escolas da rede pública 
de ensino de Santa Catarina. De acordo com a agora Lei 
18.753/22023,  após a organização das listagens, as dire-
torias das escolas deverão fixá-las nas próprias unidades de 
ensino e também publicá-las no site da Secretaria de Estado 
da Educação.

Mensageiro...Sobre a situação do processo de Antonio 
Ceron na Operação Mensageiro: é um dos que estão mais 
adiantados e o caso de Lages está no prazo para alegações 
finais. Depois disso a justiça deve marcar uma data para 
julgamento.

Homenagem...SNa quarta-feira, foi oficializada a deno-
minação do Mercado Público que recebeu o nome de Os-
valdo Uncini, que morreu este ano, vítima de um acidente 
com um trator, em sua propriedade do Salto. Uncini foi um 
político de destaque dentro do antigo PFL e agora PSD. Foi 
vereador por dois mandatos e chegou a presidir a Câmara 
de Vereadores. Depois, concorreu à prefeitura de Lages co-
mo vice candidato e também foi secretário do Desenvolvi-
mento Regional. Seu último cargo foi como secretário mu-
nicipal da Agricultura durante todo o primeiro mandato do 
prefeito Ceron e parte do segundo, quando se ausentou pa-
ra cuidar de suas propriedades. Foi também o maior produ-
tor agrícola de Lages.

O primeiro a se mobilizar

Savian na comitiva de Lula Iluminação natalina

Quando assumimos, três aeroportos 
estavam fechados. Já reabrimos o de 
Forquilhinha agora em outubro, e os 
de São Joaquim e Dionísio Cerqueira 
a documentação foi toda entregue na 
Anac e até janeiro de 2024 estarão sendo 
reabertos. Em menos de um ano estarão 
abertos aeroportos que estavam fechados”

Secretário de Estado de Portos, Aeroportos e Ferrovias, 
Beto Martins, em reunião com empresários da Acil, ao anunciar 
um novo plano aeroviário para SC
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